



22 novembre 2024. CHÂTELUS-MALVALEIX Inauguration de l'aménagement du pôle santé

## **22 novembre 2024. CHÂTELUS-MALVALEIX inauguration de l'aménagement du pôle santé**



## **LA MONTAGNE**

**Équipement. Un troisième pôle santé inauguré par la com-com Portes de la Creuse en Marche**

**Un troisième pôle santé, situé à Châtelus-Malvaleix, vient d'être inauguré par la communauté de communes Portes de la Creuse en Marche. Il rejoint ceux de Genouillac et de Bonnat.**

Article publié le 17 décembre 2024 à 05h00



22 novembre 2024. CHÂTELUS-MALVALEIX Inauguration de l'aménagement du pôle santé



La préfète Anne Frackowiak-Jacobs et le maire Jean-François Bouchet ont coupé le ruban inaugural © Droits réservés

Chaque pôle est administrativement à la charge de sa commune tandis que le site central, au Poteau à Genouillac, est à la charge de la communauté de communes des Portes de la Creuse en Marche. Après à un accord entre la municipalité et l'Ehpad les quatre cadrans, le site de Châtelus dispose d'une surface de 200 m<sup>2</sup> qui ont permis d'agencer un hall de réception avec secrétariat, une pièce pour l'infirmière en pratique avancée, deux bureaux pour médecins, deux cabinets pour infirmiers, un local restant disponible et une cuisine.

## Une réalisation à 400.000 €

L'extérieur comprend huit places de parking à l'adresse rue Combeau et un cheminement piéton à mobilité douce partant de la place de la Fontaine atteignant l'arrière de l'Ehpad.

Cet investissement a coûté 400.000 € subventionnés à hauteur de 80 % (État, région, Europe, com-com) soit un solde à la charge de la commune de 90.000 € en



22 novembre 2024. CHÂTELUS-MALVALEIX Inauguration de l'aménagement du pôle santé

insérant l'ajout du mobilier et du matériel. Les travaux ont été réalisés par des entreprises locales et le chantier d'insertion, sous l'égide de l'architecte, le cabinet Gallerand. Dans l'activité courante, la mairie prendra en charge les frais de fonctionnement et le salaire de la secrétaire.

#### À lire aussi

[\*\*En Creuse, face aux départs de généralistes, le réseau de soignants Marche Pro Santé ne baisse pas la garde \(27/12/2023\)\*\*](#)

Bien que l'infirmérie en pratique avancée soit opérationnelle depuis janvier 2024, la mise en fonctionnement du pôle s'est produite le 9 avril par le retour provisoire des médecins Richard et Dominique Denost qui, à ce jour, ont cumulé plus de 3.000 consultations. Ces praticiens, en retraite fin 2023, ont proposé en dépannage deux jours de consultations par semaine en exerçant en tant que salarié grâce aux bons offices du directeur Laurent Talarico (MGEN).

## Un travail commun

Dans son discours inaugural (\*), Jean-François Bouchet, maire de Châtelus, a bien décrit la synergie efficace qu'il a fallu ériger pour satisfaire l'attente des patients. En effet, la com-com et les municipalités ont agi de concert avec l'association Pro-santé pour recruter en vain des professionnels de santé malgré diverses formules attractives. Il en est autrement pour concilier les besoins des demandeurs par rapport à la réglementation des autorités médicales comme l'ARS (agence régionale de santé) et autres instances qui organisent la gestion des soins. Sur ce point, Angélique Chabrouillet (SSIAD) a été saluée pour son précieux travail de logistique.

Les personnalités présentes se sont félicitées du travail accompli pour cette infrastructure appelée à être consolidée par l'apport de médecins sédentaires.

Dans son intervention, la préfète, Anne Frackowiak-Jacobs, a déclaré : « l'accès aux soins est majeur dans notre région et beaucoup de travail reste à faire pour que la Creuse soit prospère ».

(\* *Étaient présents : Jean-Jacques Lozach, sénateur ; Philippe Lafrique, conseiller régional ; Jean-Claude Aurousseau, vice-président de la com-com Portes de la Creuse en Marche ; Laurent Talarico, directeur du centre de santé MGEN de Sainte-*



22 novembre 2024. CHÂTELUS-MALVALEIX Inauguration de l'aménagement du pôle santé

*Feyre ; les docteurs Denost et autres professionnels de santé ; Franck Foulon et Hélène Pilat, conseillers du département.*

Contact pôle santé : tél. 05.55.80.84.20.